



18.03.2016 10:40 CET

## Osterhasen im Bärenherz: Autohaus Dinnebier überrascht Kinder im Hospiz

*Kerstin Pietz, Christian Pohler (Mamahase), Sonny Rzymann (Papahase), Nico Harrladt (Babyhase)*

Am 18. März besuchte eine Osterhasenfamilie das Kinderhospiz Bärenherz und Hasenvater, Mutter und Kind verteilten kleine Osternester an die Kinder.

Das Autohaus ist dem Kinderhospiz noch sehr gut in Erinnerung: 2013 veranstaltete es, damals noch unter dem Namen Gerstmann, die öffentlichkeitswirksame Versteigerung eines Ford Fiesta zugunsten von

Bärenherz.

Nun berichtete Kerstin Pietz, Assistentin der Geschäftsleitung, dass bei einer Land Rover Vortragsreihe zum Thema Segeln, sich Dinnebier erneut für Bärenherz engagierte. Der Eintritt war für die Gäste bei dieser Veranstaltung frei, es wurde jedoch um eine Spende für Bärenherz gebeten. Auf diesem Wege sind 214 Euro zusammengekommen, die das Autohaus schließlich auf 400 Euro aufrundete.

Herzlichen Dank für die Spende und die nette Osterhasenaktion für die Kinder im Hospiz!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325

### **Kerstin Stadler**

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314